

Les écoles du Soler font peau neuve



Les pergolas à l'école maternelle.

[Urbanisme](#), [Le Soler](#)

Publié le 24/10/2022 à 20:13

Durant tout l'été, les agents de la mairie ont travaillé pour le confort des enfants de la ville. En effet, la réalisation de coursives couvertes le long des bâtiments de l'école primaire Arago apporte des abris en cas de pluie et de l'ombre pour les périodes chaudes de l'année, d'autant qu'elles sont équipées de brumisateurs. La réfection de la toiture, la mise en place de plusieurs terrains de billes et de jeux peints au sol, la plantation de 4 mûriers platanes et l'installation de bancs viennent compléter ces améliorations souhaitées par la municipalité, les parents et les enseignants. De plus, au titre du plan numérique, l'achat d'ordinateurs portables et d'écrans numériques a été financé par l'État et ils équipent maintenant les 19 classes de l'école. L'école catalane La Bressola a hérité d'une nouvelle classe climatisée et les plus petits ne sont pas oubliés. En effet, à l'école maternelle Françoise-Dolto, les 2 cours ont été agrémentées de 3 grandes pergolas en bois et côté crèche, la façade a été repeinte et le système de chauffage changé. Malgré toutes ces réalisations, les projets ne sont pas à l'arrêt, au contraire, puisque l'école maternelle fera prochainement l'objet d'une rénovation énergétique avec concertation des parents, enfants et enseignants : isolation extérieure des

bâtiments et des combles, remplacement des huisseries ainsi que de la chaudière à fioul, installation de panneaux photovoltaïques en autoconsommation et désimperméabilisation et végétalisation des cours de récréation.

G. C.